
 

République et Canton de Genève 
Département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse 
Enseignement obligatoire 
Etablissement primaire Plateau / Petit-Lancy / Tivoli 

  Instances participatives  PLATEAU / PETIT-LANCY / TIVOLI 

Compte rendu No 3 
de la séance du 5 juin 2023 

qui s’est tenue en l'aula de l'école du Plateau 
sous la présidence de Monsieur Patrick Lafferma 

  

Présent-e-s: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Madame Véronique Larequi, responsable des écoles et des restaurants scolaires Ville de Lancy – Service des 
affaires sociales et du logement  

 Madame Ana Vienne, responsable secteur GIAP écoles du Plateau et de Tivoli 

 Madame Laura Ferreira, représentante du corps enseignant de l’école Petit-Lancy 

 Madame Josiane Dubois, Maîtresse Adjointe de l’école du Plateau  

 Madame Pascale Sossauer, Maîtresse Adjointe de l'école du Petit-Lancy  

 Madame Martine Di Capua, représentante du corps enseignant de l’école du Plateau 

 Madame Eliane Boesiger, Maîtresse Adjointe de l'école Tivoli  

 Madame Emilie Pollet-Thiollier, enseignante en charge des IPE et représentante du corps enseignant de 
l'école de Tivoli  

 Monsieur Alexander Faris, vice- président et représentant des parents de l'APE Plateau / Tivoli 

 Monsieur Denis Perritaz – éducateur en milieu scolaire régulier 
 

 
 
 
 
 

 
 
 



Excusé-e-s :  
 
 
 
 
 
 
 
 
Prise du PV : 

 Madame Rita Sofia, présidente et représentante des parents de l'APE Plateau / Tivoli 

 Madame Laurence Bontaz, infirmière SSEJ de l'établissement  

 Madame Laurence Tisma, responsable secteur GIAP école du Petit-Lancy  

 Monsieur Charly Castandet, représentant de la Fondation Clair Bois 

 Madame Estelle Hagberg, co-présidente et représentante de l'APEPL  

 Madame Ivana Progin, co-présidente et représentante de l'APEPL 
 
 

 

 Madame Sandra Bagnoud Blanc, secrétaire 

  

Ordre du jour Synthèse 

Accueil Monsieur Patrick Lafferma ouvre la séance à 18h00. 

Annonce des personnes excusées 

 

1. Point de situation 
rentrée 2023 

 

 Chiffres actuels prévus: 
o 41 classes (statu quo) 18 classes PLY / 14 classes PLT / 9 classes TI 
o 2 groupes de classes d'accueil sont maintenus à PLY (-1) 
o 840 élèves (moyenne classe: 20.4) / 823 actuellement 

 Prévisions:  
o Arrivées potentielles TIV: 30-35 élèves: 

 Surville : 20-25 élèves entre juin et août 2023 

 Géré par service immobilier Ville de Lancy (grands appartements HBM donc 
possibilité de familles nombreuses) 

 Fief-de-Chapitre: 10 élèves juillet 2023 
o Arrivées potentielles PLT: 5 élèves avenue du Cimetière (juin-juillet 2023) 

 Conséquences sur organisation des classes: 
o Annonce titulaire fin juin avec mention provisoire 
o Ouverture potentielle de classes à Tivoli (2) voire au Plateau (1)  
o En fonction de la population intégrant l'immeuble HBM de Surville, il y a la possibilité de 

l'ouverture d'un groupe de classe d'accueil à Tivoli 



 Accueil des 1P: 
o Séance de présentation du 30 mai aux parents très appréciée 
o Accueil des EVE qui en feraient la demande d'ici à fin juin 
o Accueil des enfants et de leurs parents dans les classes de 1P le vendredi 18 ou  

le samedi 19 août 
o Plus de rentrée différée le premier jour 
o Appui des enseignantes chargées de soutien pédagogique la première semaine / présence de 

stagiaires ESEDE pour 8 semaines dès la deuxième semaine dans certaines classes 

2. Travaux de 
rénovation école 
Tivoli 

 

 Début des travaux à l'été 2024 - durée probable 3 ans. 

 Nous remercions l'APE pour nettoyage du mur en vue peinture par les élèves avec MDAS AV: 
o Avant tout projet, s'assurer que ce mur ne rentre pas dans le périmètre des travaux de 

rénovation 
o Si le mur est concerné par la rénovation: possibilité de faire un projet temporaire (type 

affichage) 
o Si non, projet de fresque par les élèves à voir avec le maître d'arts visuels. 

Question M Faris – affiches ou directement sur le mur ? cela revient au même puisque 
destruction planifiée de toute façon. 
Retour sur les demandes de Tivoli – relancées mais pas de retour actuellement.  
Cork ? Repeint sur Petit-Lancy dans l'entrée. Celui pour affichage, reporté sur 2024.  
Tout est en relance. 
Le directeur remercie pour la plantation d'arbres dans le préau du plateau mais souligne que 
malheureusement un est déjà mort. Il se réjouit également de voir le terrain omnisport à la 
rentrée car suite à la nouvelle plantation, la surface du préau est grandement réduite. 

3. Divers annoncés 
des membres 

 

 

 

 

GIAP:   

 Repas spécifique 8P 
En collaboration avec la commune et Kidelis, Plateau et Tivoli ont offert un accueil différencié cette 
année. Ils leur sont proposé 3 repas dans la Maison de Quartier - les élèves participent à la confection 
du repas et au nettoyage. Le thème culinaire des repas : Crêpes – Croque-Monsieur – Fajitas. Les 
élèves de Tivoli ne pourront pas participer au dernier repas car il y a une course d'orientation 
organisée. Monsieur Lafferma souligne que cette course d'orientation concerne l'ensemble des élèves 
de l'établissement. Ce point doit être vérifié rapidement afin de valider si le repas "Fajitas" doit 
simplement être annulé. 



 
Ce projet va se poursuivre et s'étendre sur l'ensemble des écoles de Lancy l'an prochain – Mme Vienne 
voudrait avoir les dates des courses d'écoles et journées sportives pour s'assurer du maximum de 
participants et essayer de rationaliser les dates sur l'ensemble de la Commune. Un rappel serait 
bienvenu au printemps. Ces évènements peuvent avoir lieu dans les maisons parascolaires ou dans 
les maisons de quartier par exemple, chaque secteur ayant ses particularités. Cet évènement permet 
aux enfants de se rencontrer dans l'optique de leur rentrée au cycle. 

 

 Fête parascolaire fin d'année pour le Plateau - aura lieu mardi 6 juin à l'école du Plateau. Le thème 
étant les continents, l'école du Plateau a choisi l'Afrique. Ce sera donc un "marché africain" qui 
commencera à 17h00 et un spectacle à 17h30. Des barrières et des tables seront installées après la 
récréation de l'après-midi. 

 Monsieur Faris pose la question sur l'avenir de la maison à côté de l'école du Plateau car elle a été 
décorée avec des jolis graffitis. Madame Larequi n'a pas d'informations à ce sujet.  

4. Date de la 
prochaine 
rencontre 

 

– AULA PLATEAU – 18h00 – à fixer à la rentrée. 

 


